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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  平成 30年８月 31日（金）午前９時 00分～午前 10時 58分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長     副市長    教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長     都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者   

５ 会議結果 

 

市 長   これより臨時庁議を開催します。審議事項１「平成 30 年狛江市議会第３

回定例会一般質問対応について」、１番吉野芳子議員です。 

部 長   「１ 生きづらさを抱えた子ども・若者の理解と支援を進めるために」は、

メディアリテラシー等に関する質問があります 

参 与   また、若者が長期間働くための支援等に関する質問があります。 

部 長   「２ 持続可能な社会を将来世代に手渡すために」は、再生可能エネルギ

ー等に関する質問があります。 

市 長   次に、２番辻村ともこ議員です。 

部 長   「１ 災害時における危機管理体制について」は、災害対応を行う職員の

家族構成の把握や避難所運営協議会の役割等に関する質問があります。 

部 長   「２ 障がい者理解促進パート２」の「（１）手話言語・障害者コミュニ

ケーション条例の制定に向けて」は、都の今後の取組みや手話言語・障害者

コミュニケーション条例等に関する質問があります。 

部 長   「（２）フィギャーノートの普及について」は、フィギャーノートに関す

る質問があります。 

市 長   次に、３番市原広子議員です。 

部 長   「１ 安心で安全な自然あふれるまちへ～生物多様性と緑の保全～我が町

を自然あふれる都市空間へ」の「（１）行政の動き～生物多様性戦略策定」

は、生物多様性地域戦略の現時点での策定状況等に関する質問があります。 

部 長   「（２）行政の動き～小規模生産緑地（300 ㎡）指定」は生産緑地に関す

る質問があります。 

部 長   「（３）異常気象対策」は、異常気象時の樹木の役割等に関する質問があ

ります。 

部 長   また、街路樹の剪定に関する質問があります。 

部 長   「（４）避難～避難所・公共施設の配置。地形上のコレクト」は、水害時
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の避難所の設営等に関する質問があります。 

部 長   「（５）避難経路の安心安全は日常の安心安全」は、災害時のブロック塀

やマンホールの危険性等に関する質問があります。 

部 長   「（６）自転車交通」は自転車ネットワーク計画等に関する質問が、「（７）

ポケットパークから防災空地へ」はポケットパークの基準等に関する質問が、

「（８）中小規模マンションへの期待」はマンション開発についての市の見

解等に関する質問があります。 

部 長   「２ 住宅政策～住宅ストック生かしたまちづくり」は、住宅耐震に係る

相談センターの設置等に関する質問があります。 

参 与   「３ 若者議会」は、愛知県新城市で実施されている若者議会に関する質

問があります。 

市 長   次に、４番三宅眞議員です。 

部 長   「１ 次期基本計画（最終年度 2029 年度の狛江市）を見据えて、今やる

べきこと、その２」は、（仮称）未来戦略会議、テレワーク等に関する質問

があります。 

部 長   また、まちづくりのデザイン化に関する質問があります。 

部 長   また、介護サービスに関する質問があります。 

部 長   「２ 多摩川・狛江花火大会中止に係る総括とクラウドファンディング」

は、花火大会の中止に係る対応やクラウドファンディング等に関する質問が

あります。 

市 長   次に、５番山田たくじ議員です。 

部 長   「１ 財政健全化の取り組みについて」は、財政健全化条例の制定等に関

する質問があります。 

部 長   「２ オープンデータ（OD）化について」は、市町村官民データ活用推進

計画や情報化アクションプラン 2016等に関する質問があります。 

部 長   「３ 生産緑地の貸借について」は、現在調整中です。 

市 長   次に、６番太田久美子議員です。 

部 長   「１ テレワークの推進について」は、テレワークに係る市の見解等に関

する質問があります。 

参 与   「２ 子どもを虐待から守るためには」は、児童虐待の防止に関する質問

があります。 

部 長   「３ 市民を自然災害から守れるまちへ」は、地域防災計画等に関する質

問があります。 

市 長   次に、７番石井功議員です。 

部 長   「１ 多摩川の歴史（花火、水害、治水等）」は、花火大会の中止に係る

経緯に関する質問があります。 
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部 長   また、これまでの市における水害に関する質問があります。 

部 長   「２ 認知症と対策」は、認知症の対策等に関する質問があります。 

市 長   次に、８番篠浩司議員です。 

部 長   「１ 安心安全について」は、総合防災訓練の平成 30 年度の内容、市民

の自助意識の向上及び避難所の暑さ対策等に関する質問があります。 

部 長   また、デジタル地図データ等に関する質問があります。 

市 長   次に、９番三角武久議員です。 

部 長   「１ 安全かつ良質な公共サービスの提供について」は、災害時における

液体ミルクの提供、クールビズ期間における温度設定等に関する質問があり

ます。 

部 長   また、学校給食費の公会計化に関する質問があります。 

部 長   また、今後の公共サービスの在り方に関する質問があります。 

参 与   「２ 児童虐待防止推進活動について」は、児童虐待防止対策に向けた市

の方針等に関する質問があります。 

市 長   次に、10番栗山剛議員です。 

部 長   「１ 安心で安全なまちづくりについて」の「（１）熱中症対策について」

は、市の熱中症対策に関する質問があります。 

部 長      「（２）道路空洞調査の結果と対策について」は、市で実施した道路空洞

調査の結果と今後の対策に関する質問があります。 

部 長   「（３）自然災害の対策について」は、災害による倒木への対応等に関す

る質問があります。 

部 長   「２ 災害時対策」は、自衛隊との関係に関する質問があります。 

市 長   次に、11番谷田部一之議員です。 

部 長   「１ 人に優しい魅力あるまちづくりの実現に向けて」は、現在調整中で

す。 

部 長   「２ 狛江の教育」は、現在調整中です。 

市 長   次に、12番西村あつ子議員です。 

部 長   「１ 市民サービスの向上へ」の「（１）市役所西側の門扉の閉門につい

て」は、現在閉門している市役所西側の門扉に関する質問があります。 

      「（２）地域センター・地区センターについて」は、休館日に関する質問

があります。 

部 長   「（３）市が発行するカード類について」は、こまえ市民カードに関する

質問があります。 

部 長   「２ 市長の政治姿勢について」は、市長の所信表明、民間委託及び職員

配置等に関する質問があります。 

市 長   次に、13番鈴木えつお議員です。 
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部 長   「１ 市民参加・住民合意のまちづくりについて」の「（１）和泉多摩川

緑地の都立公園化について」は、現在調整中です。 

部 長   「（２）ぽかぽか広場への障がい者施設建設について」は、現在調整中で

す。 

部 長   「２ 中央図書館・公民館の充実について」は、現在調整中です。 

部 長   「３ 障がい者の就労支援について」は、障がい者の法定雇用率に関する

質問があります。 

部 長   また、障がい者の就労支援に関する質問があります。 

市 長   次に、14番岡村しん議員です。 

部 長   「１ 災害死者ゼロのまちづくり」は、現在調整中です。 

部 長   「２ 民泊の現状と今後について」は、現在調整中です。 

市 長   次に、15番宮坂良子議員です。 

部 長   「１ 孤立死ゼロへ～高齢者福祉の充実を」は、介護保険料の値上げやエ

アコン設置助成等に関する質問があります。 

参 与   「２ 『子どもの権利条約』活かし、児童虐待ゼロへ～児童相談所につい

て」は、児童虐待対策に関する質問があります。 

市 長   次に、16番小野寺克己議員です。 

部 長   「１ 認知症の本人・家族に優しい地域づくりへ」は、認知症サポーター

等に関する質問があります。 

部 長   「２ 災害予測を避難に生かす大規模水害対策を」は、災害対策に係るタ

イムラインの活用等に関する質問があります。 

部 長   「３ 自然エネルギーの災害時用電源の活用について」は、現在調整中で

す。 

市 長   次に、17番石川和広議員です。 

部 長   「１ 福祉政策の充実に向けて」は、介護ボランティア制度や国民健康保

険事業等に関する質問があります。 

部 長   「２ 行財政改革のさらなる推進について」は、行政評価等に関する質問

があります。 

部 長   「３ 狛江市総合的な主権者教育計画について」は、現在調整中です。 

市 長   次に、18番亀井和美議員です。 

部 長   「１ 新たな狛江を発信しよう」は、シティセールスに関する質問があり

ます。 

部 長   また、市の魅力やご当地ナンバープレートに関する質問があります。 

参 与   「２ みんなで子育てを応援しよう」は、こまえ子育て応援プランの進捗

状況や子育てポータルサイトに関する質問があります。 

部 長   「３ 異常な猛暑から市民を守ろう」は、猛暑に対する市の対策等に関す
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る質問があります。 

市 長   次に、19番佐々木貴史議員です。 

部 長   「１ 市民要望の実現に向けて」の「（１）公共施設の利用について」は、

地域センターの利用等に関する質問があります。 

部 長   「（２）狛江駅前について」は、駅前の街路灯に関する質問があります。 

部 長   「（３）体育施設について」は、西和泉グランドへの冷風機の設置等に関

する質問があります。 

 「（４）冷水器の設置について」は、学校への冷水器の設置に関する質問

があります。 

部 長   「（５）市民の生命を守る施策について」は、生活保護世帯への連絡体制

等に関する質問があります。 

部 長   「２ 市長の政治姿勢について」は、現在調整中です。 

部 長   辻村議員の一般質問の際に、聴覚障がい者の方が手話通訳者とともに傍聴

にいらっしゃると伺っています。なお、本件は議長にも報告し、了承を得て

います。 

市 長   他にないようなので、以上で本日の臨時庁議を終了します。次回の庁議は、

９月５日午前９時から開催します。 

 


